
VERBALE DI ASSEMBLEA ORDINARIA DELL’ASSOCIAZIONE “TERRAMORE”

L’anno 2023, il giorno 20 del mese di aprile, alle ore 10, in seconda convocazione presso la sede sociale e in
videoconferenza si è riunita l'Assemblea ordinaria dei soci dell’Associazione Terramore per discutere il
seguente ordine del giorno:

1. Approvazione Regolamento Interno
2. Approvazione Regolamento Rimborso Spesa
3. Approvazione Rendiconto 2022
4. Comunicazione Programma Attività 2023

Assume la presidenza il rappresentante legale Antonio Salemi e nomina quale segretario Salvatore Salemi.

Il presidente verificata la validità dell'assemblea a discutere e deliberare, passa a trattare i punti
all'ordine del giorno:

1. Approvazione Regolamento Interno
Dopo la lettura del regolamento, una breve spiegazione sulla sua natura, e dopo aver risposto ad alcune
domande, l’assemblea si esprime favorevolmente e all’unanimità approva il regolamento.

2. Approvazione Regolamento Rimborso Spesa
Dopo aver letto il breve e semplice regolamento e mostrato il modulo di richiesta si procede a degli esempi
pratici per mostrare come compilarlo. A questo punto si passa alla votazione e l’assemblea lo approva
all'unanimità.

3. Approvazione Rendiconto 2022
Si mostra e si spiega il rendiconto preparato per l’associazione dallo Studio del dottor Antonio De Lellis di
Termoli (CB). Quindi si sottopone il documento all'approvazione dell'assemblea, la quale si esprime
favorevolmente e anche in questo caso approva all’unanimità il rendiconto, che si chiude con un utile di
esercizio di € 4251,12 al 31 dicembre 2022.

4. Comunicazione Programma Attività 2023
Il consiglio direttivo prende la parola per esporre il programma di attività previste al momento per il 2023.
Nello specifico si parla del Natural Farming Camp e del laboratorio di Agricoltura Naturale (tenuto da Kutluhan
Özdemir) previsti per maggio e sull’attivazione anche per quest’anno del progetto Terramore Experience ma
con nuove attività e modalità ancora più solidaristiche di partecipazione.
Si informano i soci anche della creazione del primo programma Erasmus Plus di cui si attende approvazione
dagli enti preposti.

Dopo una serie di domande e risposte, l’assemblea si ritiene soddisfatta del programma di attività.

Si passa quindi ai saluti.

Non essendoci nient'altro da deliberare il presidente dichiara chiusa l'assemblea alle ore 12:30.

Il Segretario Il Presidente
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